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第１回 糸 魚 川 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

                               

 

１ 日時    令和３年１月26日(火) 14時から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 201.202会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長    井川 賢一 

        教育長職務代理    永野 雅美 

        委   員    靏本 修一 

        委   員    谷口 一之 

委   員    塚田 京子 

      

４ 欠席委員  なし 

 

５ 委員以外の出席者 

        教育次長    磯野  茂 

        こども課    課 長 磯野  豊  課長補佐 室橋 淳次  

                係 長 関澤  仁  

        こども教育課  課 長 冨永 浩文  参 事 小野  聡 

                係 長 川原 隆行 

        生涯学習課   課 長 穂苅  真  課長補佐 磯貝 恭子 

        文化振興課   課 長 伊藤章一郎  課長補佐 伊藤 伸一 

        博物館     館 長 竹之内 耕 

        市民会館    係 長 榊  正喜 

        書記      こども課主査 佐藤 恵美 

                                     

６ 報  告 

 

 

 

 

 

 

 

７ 付議案件 

   議案第 １号   専決処分の報告について 

糸魚川市いじめ問題専門委員会委員の委嘱について 

 

報告第 

 

報告第 

 

報告第 

 

１号 

 

２号 

 

３号 

 

新型コロナウイルス感染症対策について 

 

大雪に伴う対応について 

 

各課・機関所管事項について 
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   議案第 ２号  専決処分の報告について 

糸魚川市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

  

   議案第 ３号  専決処分の報告について 

           令和２年度糸魚川市一般会計教育費等補正予算（第10号）について 

 

   議案第 ４号  糸魚川市立学校医療的ケア実施要綱の一部を改正する要綱の制定    

           について 

 

 

８ 会議録署名委員の指名  ２番  靏本委員 

 

 

９ 傍聴者         １人 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育次長 

教育長 

靏本委員 

 

 

 

永野委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

教育次長 

生涯学習課長 

教育長 

靏本委員 

  

これより令和３年第１回教育委員会定例会を開会する。 

  

報告第１号新型コロナウイルス感染症対策について、事務局の説

明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 市内で２例目の感染に、非常に緊張感が高まったが、適宜、情報

が周知され、経過も明瞭であったため、安心感を少しずつ高めるこ

とができた。日頃の緊急事態への対応を実践できたことに感謝申し

上げたい。 

 早期に正確な情報が周知されよかった。また、感染者のフォロー

もきちんとしてほしい。 

 市民の皆さんに感染予防を呼びかける立場である市職員の感染に

ついては、深く反省をするとともに、より一層、感染予防に取り組

む。 

ほかにご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、会議を進める。 

報告第２号大雪に伴う対応について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

（木浦公民館の被害状況について報告） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

校長や教頭が通勤困難であった学校は、施設設備や通学路等の安
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こども教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷口委員 

 

 

 

 

塚田委員 

 

 

こども教育課係長 

塚田委員 

 

 

教育長 

靏本委員 

 

 

こども課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

全確認をどのように行なったか。また、今後の改善点はあるのか、

情報提供いただきたい。 

 上越地域から通勤する管理職の中には、学校に到達できなかった

者もいたが、学校職員や教育委員会事務局で、安全を確認した。学

校の管理運営上、管理職が市内に在住することが望ましいことを県

にも要望していく。 

通学路については、教育委員会事務局と学校等で連携し、１月 13

日と 14 日の２日間で２回、市立学校 19 校の通学路を安全点検し、 

各学校においても、職員が通学路を歩き、点検を行った。それを基

に、建設課と連携し、道路の拡幅や歩道の確保、通学路の安全確保

に努めた。枝路の多い学校は、危険回避に時間がかかり、休校を延

長せざるを得なかったが、事故もなく、学校を再開できた。 

 教育委員会職員や先生が、通学路の安全確認していたことを地区

役員からも聞いていた。的確な対応により、学校再開ができてよか

った。日頃から危険箇所を把握し、今後も万が一に備えてほしい。

今回は交通障害で給食食材配送車が動かず給食提供ができなかった

ため、今後、対応策も考えてほしい。 

今回、交通渋滞や通行止めがあったように、スクールバス等が長

時間動けない状況となった場合、バスの中に準備しているものはあ

るか。 

通常の除雪用具とチェーン程度で、食料等は準備していない。 

大雪に限らず、緊急事態で近距離でも長時間、バスに乗る状況が

あるかもしれない。これを機会に、簡易トイレや食料等の準備を検

討してほしい。 

 検討したい。 

 幼稚園・保育園については、登園自粛の対応であったが、家庭の

事情により登園が必要であった園児が、登園する際に保育園等の駐

車場除雪は対応できていたか。 

 登園自粛で 12 日については、かなりの方からご協力いただき、登

園した園児は、全体の１割以下であった。園周辺の除雪は、建設課

と連携し行っているが、市道除雪が最優先となり、学校や保育園等

施設の駐車場は、その後となる。今回のような状況で、駐車場の除

雪はできていない園もあったが、職員が外へ出て、安全を確保しな

がら、車から直接、園児を預った話も聞いている。また、駐車場だ

けでなく、園入口までの除雪も大変であった。保育の仕事もあり、

職員の除雪作業も難しいため、地域の方などから協力いただけるか、

今後、検討が必要である。 

他にご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、会議を進める。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

靏本委員 

 

 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

 

塚田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

生涯学習課長 

靏本委員 

 

 

 

 

こども教育課参事 

 

報告第３号各課・機関所管事項について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

 

こども課 所管事項報告 

 こども教育課 所管事項報告 

 生涯学習課 所管事項報告 

 文化振興課 所管事項報告 

 図書館 所管事項報告 

 博物館 所管事項報告 

 市民会館 所管事項報告  

 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 国の事業で、新型コロナウイルス感染症対策として配置されてい

るスクールサポートスタッフは、２月末で終了すると聞いている。

学校も繁忙期となり、年度途中で雇用が切れると、学校も困るので

はないか。全国的に感染も拡大し、学校でもスクールサポートスタ

ッフの需要が高まっている。学校のニーズを丁寧にくみ取り、情報

共有や、国や県へ要望したり、市でも配置を検討するなど、適切な

対応をしてほしい。 

学校現場での衛生管理や健康管理の努力で、子どもたちの感染も

なく、教育活動が円滑に行われ、現場の力に感謝している。現在、

スクールサポートスタッフの配置は、当初より２月終了予定であっ

たため、学校も計画的にその後について検討しているが、作業量の

多い大規模校を中心に、県へ継続を要望している。校長会等でも要

望を確認しながら、今後の対応について考えていきたい。 

 資料にはないが、令和３年度の成人式の件で伺いたい。美容関係

の事業所や保護者から、令和３年度の成人式が中止になったという

話を聞いた。すでに中止の決定をしているのか。 

今のところ中止の決定はしていない。例年どおり５月３日に実施

予定である。令和２年度の成人式が中止となったことが、間違って

伝わったのではないか。 

開催を周知するタイミングはあるか。 

今の段階では特にないが、機会を見つけて周知したい。 

中学３年生の不登校傾向の生徒は、３学期になり、より不安な時

期となる。学校全体できめ細かな配慮のもと、教育委員会事務局と

支援体制をつくり対応してほしい。また、数年前に保護者で勉強会

やお互いの悩みを話し合う場を作っていたが、今でも継続されてい

るか。 

子どもに寄り添い、学校と連携し卒業や進路について、個別に対

応している。保護者の会は現在も定期的に開催している。 
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塚田委員 

 

こども教育課係長 

 

 

こども課長 

 

教育長 

 

 

 

 

塚田委員 

 

こども教育課長 

 

靏本委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

こども教育課長 

教育長 

靏本委員 

こども教育課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 来年度から、学校で児童生徒１人１台のタブレット利用が始まる

が、保護者への説明状況など、進捗状況を教えてほしい。 

 ２月中旬以降、教員から順に、３月末までには全校で配置を完了

し、４月から使用可能な状態とする。また、ＧＩＧＡスクール構想

について、説明する保護者宛の文書も今月中に発送予定である。 

 小学校新入生となる保育園の年長児にも文書を配布し、移行学級

でも説明する。 

 保護者へは、取組日程や進め方について、段階的に文書等で周知

する。また、今後、Ｗｉ-Ｆｉ環境の整備状況について調整する。昨

年の調査時点では、全体の約 12％が未整備であった。年度も替わる

ため、改めて把握が必要である。来年度、１学期は準備期間、本格

運用は２学期と、順次進めていく旨の周知をする。 

初めてのことなので、保護者も納得した上で運用してほしい。学

校により差がないよう、同じ時期に進めてほしい。 

 保護者対象の説明会や、動画配信等を活用し、説明する機会を設

けるなど、市の方針と学校の動きが統一されるよう進めていきたい。 

 市民図書館の利用について、今回のような大雪により、返却等が

遅れてしまった場合に、返却規定に災害等発生時の対応について、

記載があるか。同じく、公共施設等予約で直前にキャンセルとなっ

た場合の何か取り決めはあるのか。細かな部分でも、決まりがある

ことで、安心して利用できる。 

 実際に返却できない場合は、状況に応じ、延長等の対応をしたり、

ホームページ等で周知できるようにしたい。状況に見合った対応が

できるような運用を続けていきたい。 

ほかにご意見はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

議案第１号専決処分の報告について、糸魚川市いじめ問題専門委

員会委員の委嘱について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 前回の委員と変更はあるか。 

 変更はない。全員の方に継続いただく。 

 ほかにご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め採決に入る。議案第１号について、ご異議はな

いか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 
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教育長 

 

生涯学習課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育次長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

 

こども教育課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

議案第２号専決処分の報告について、糸魚川市地域学校協働活動

推進員の委嘱について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め採決に入る。議案第２号について、ご異議はな

いか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

議案第３号専決処分の報告について、令和２年度糸魚川市一般会

計教育費等補正予算（第 10 号）について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め採決に入る。議案第３号について、ご異議はな

いか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

議案第４号糸魚川市立学校医療的ケア実施要綱の一部を改正する

要綱の制定について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づいて説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。議案第４号について、ご異議は

ないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

 

次回教育委員会定例会開催日 

令和３年２月19日（金）午後２時から 

 

 その他  特になし 
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教育長 以上で第１回教育委員会定例会を閉会する。 

  

 

15:12 終了 

 

 


